

COMUNICADO DE PRENSA

El escritor vizcaíno José Ignacio Tamayo, ganador de la XVI edición del Certamen Literario de Portillo

La localidad vallisoletana de Portillo vuelve a sentir la literatura de una manera especial en estas fechas otoñales con la celebración de la **XVI edición del Certamen Internacional de Relato Breve «Cuéntame Portillo, Memorial José Luis Salvador»**. Esta nueva convocatoria ya tiene ganador, tras las deliberaciones mantenidas por los miembros del jurado entre el centenar de obras presentadas. Un jurado que estuvo presidido por la periodista y escritora Beatriz Sanz Olandía -a la que acompañaron la bibliotecaria Cheli Sanz, el profesor Francisco Baticón, los escritores Santiago Redondo Vega y JD Martín Bartolomé y el coordinador del certamen, el escritor y crítico literario José Ignacio García, y en el que actuó como secretaria la diputada provincial, y concejala de Cultura del municipio, María Fernández Garrote-, y que decidió conceder el premio al relato titulado **«Huir de Suecia»**. Una vez abierta la plica correspondiente, resultó ser su autor el escritor vizcaíno, residente en Algorta (Guecho), **José Ignacio Tamayo**.

El ganador recogerá personalmente el premio acreditativo, dotado con 800 € y una pieza típica de la alfarería portillana el próximo sábado 30 de noviembre, de manos del alcalde de Portillo, Juan Antonio Esteban Salamanca, en una gala extraordinaria llena de cultura y amor por las letras y la música. Durante el acto, que tendrá lugar a partir de las 19.30 horas, en el Teatro Álvaro de Luna del municipio vallisoletano, también se premiará a varios pequeños del municipio por sus dibujos y relatos breves. La apertura de la gala correrá a cargo de la responsable del área de Cultura, María Fernández Garrote, y será presentada por la periodista Beatriz Sanz Olandía y el coordinador del Certamen, José Ignacio García. El alcalde de Portillo, Juan Antonio Esteban Salamanca, clausurará la gala, que estará amenizada con la actuación musical del grupo Bloom.

El relato ganador aborda con sutileza y un excelente alarde narrativo el drama de la violencia de género y cómo una mujer se sobrepone al miedo y al maltrato, escapando a su síndrome de Estocolmo. Por su parte, el autor premiado acredita un importante palmarés, aderezado con numerosos galardones y menciones honoríficas, ha participado en varios libros colectivos y, a título particular, ha publicado en el género de la narrativa breve los libros «Sweet Jane y otros relatos» y «Cuadros con palabras».